

LA RÉGION
DES LUMIÈRES
AUVERGNE - RHÔNE - ALPES 



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes



VALS-LES-BAINS

- Façade de la Société des Eaux Minérales de Vals -

Quelques recommandations préalables

LES ALLUMEURS DE RÊVES
BK DIGITAL ART COMPANY

PRÉSENTATION

Dans le cadre de la Région des Lumières, la Région Auvergne-Rhône-Alpes a choisi la Ville de Vals-les-Bains pour accueillir un des prochains projets de spectacle mapping lumières, dès l'été 2021.

Les richesses historiques, architecturales, patrimoniales, thermales ainsi que la présence de la Société des Eaux Minérales, de cette ville ardéchoise seront mises en valeurs dans les différentes séquences artistiques de ce spectacle.

Ce show, d'une durée de 20 minutes, tournera en boucle, dès la tombée de la nuit, et se terminera selon le choix de la Mairie de Vals-les-Bains.

Dès à présent, il convient de décider d'apporter quelques aménagements sur le site de la projection, afin de lui donner toute sa puissance de lecture et ses qualités nécessaires.
La Ville de Vals-les-Bains, d'une part, et la Société des Eaux Minérales de Vals, d'autre part, sont concernées par ces besoins.

Pour une bonne préparation des murs écrans.



Le mur de soutènement en bordure de rivière, la Volane, et la façade du bâtiment de la Société des Eaux Minérales de Vals serviraient d'écran pour l'ensemble du spectacle.
Afin de perfectionner les images qui seront projetées, des agencements seraient nécessaires.

Une rivière miroir.



Grande chance : la rivière prolongera le spectacle.



*Spectacle en lumières sur le Carrefour
du quartier de Wuning à Shanghai / Chine.*

Afin de pouvoir démultiplier les images du spectacle sur les eaux de la Volane, dans leurs couleurs et leurs mouvements, il est important que l'eau puisse arriver le plus près possible du mur de projection.
Il serait important de nettoyer et enlever le plus possible des éléments, qui aujourd'hui, obstruent l'étalement de l'eau jusqu'au pied du mur de soutènement.

Le pied du spectacle, au plus près des reflets
dans l'eau.



Exemple de la Volane, à Vals-les-Bains, de l'autre côté du pont où se situera le spectacle.



Sur les bords de la Loire, le show à Brives-Charensac.

Revenir au mur.



La surface du mur de soutènement, tout le long de l'écran de projection que représente ce mur, devrait être désherbée de ses plantes grimpantes et nettoyée.

Pour le plus grand écran possible



Fête des Lumières de Lyon, Place des Terreaux, sur l'Hôtel de Ville, 900 000 visiteurs en 5 nuits - Trophée des Lumières.

Tout le long de cette façade, qui recevra le spectacle, il importe que les fenêtres puissent être occultées.
Soit avec des films micro perforés appliqués contre les vitres par l'extérieur.
Soit, encore plus performant pour la minutie des images, des bâches déroulantes ponctuellement abaissées lors des projections.

ATTENTION !



Les bâches, idéales pour la qualité du spectacle, ne pourraient être que de couleur "beige pierre" le plus près possible de la couleur de la façade.

Les quelques bâches actuellement en place, idéales dans leur format et la qualité de leurs tissus, malheureusement ne pourraient pas être de la couleur verte foncée qui gênerait totalement la projection.

A VOTRE SERVICE

Nous avons beaucoup de chance pour ce prochain projet de spectacle de la Région des Lumières, à Vals-les-Bains, car nous disposons d'un site majestueux et de grande qualité, au coeur de la Ville.

La volonté affichée de monsieur le Maire, Jean-Claude Flory, de ses équipes, et d'autre part le prestige national de la Société des Eaux Minérales de Vals sont deux atouts majeurs.

Nous nous tenons à votre disposition pour compléter ces demandes techniques, par notre présence à vos côtés afin de détailler le déroulé du projet et de ses besoins.

Gilbert Coudène

LES ALLUMEURS DE RÊVES

BK DIGITAL ART COMPANY

LA RÉGION
DES LUMIÈRES
AUVERGNE - RHÔNE - ALPES 



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes

